

La llamada Fundación Humanitaria para Gaza es cuestionada por la ONU.



EN MEDIO DE BLOQUEO ISRAELÍ A ORGANIZACIONES

# ONU no ha podido comprobar si gazatíes han recibido ayuda

**Faltan pruebas para corroborar que la organización creada por Israel y EE.UU. está entregando comida a los palestinos.**

**DEUTSCHE WELLE**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: AGENCIAS

**E**l personal humanitario de Naciones Unidas que sigue trabajando en Gaza no ha podido comprobar que la población en Gaza haya empezado realmente a recibir ayuda humanitaria por parte de una organización privada creada por Israel y Estados Unidos, dijo este martes la portavoz de la agencia de la ONU para los refugiados palestinos (UNRWA), Juliette Touma.

“También hemos visto las fotos (de la supuesta entrega de alimentos), pero no lo podemos confirmar. Lo que sabemos es que se necesita, como mínimo, que entren entre 500 y 600 camiones (diarios) con

suministros a Gaza, y no solo comida, sino también medicinas, artículos médicos, vacunas para los niños, agua, combustibles y otras cosas para que la gente sobreviva”, sostuvo. “Estamos muy lejos de alcanzar ese

## Impedido el paso

Touma dijo que desde que Israel impuso el bloqueo humanitario a Gaza a principios de abril no ha permitido la entrada de ningún camión con ayuda de la UNRWA, a pesar de que tiene 3.000 de estos vehículos en lugares próximos a Gaza, como Egipto o Jordania, esperando que se les permita acceder al territorio palestino.

objetivo”, aseguró Touma.

## Polémica fundación

La organización de ayuda estadounidense-israelí Fundación Humanitaria para Gaza ha hecho llegar a ciertos medios fotos señalando que se trata de palestinos que recogen cajas en ayuda vital, pero ninguna entidad independiente ha confirmado esta acción. “Hemos visto esas fotos, pero nadie sabe si es cierto o no”, comentó en Ginebra el portavoz de la Oficina de Coordinación Humanitaria de la ONU, Jens Laerke.

La ONU ha dejado claro que no colaborará con esa organización porque la forma en que plantea su trabajo va en contra de los principios humanitarios y deja la ayuda a expensas de intereses políticos y militares.